



Les 24 sélections nationales qualifiées pour la CAN total Ernergie 2021 sont autorisées à élargir leur liste à 30 joueurs au lieu de 23 comme par le passé.

Cette augmentation devrait permettre aux équipes engagées dans le tournoi de mieux faire face aux éventuels cas de Covid-19, surtout après l'apparition du nouveau variant (Omicron).

Le continent africain est directement menacé par cette nouvelle souche détectée en Afrique australe et qui s'est rapidement propagée.

Avec cette disposition, la Caf veut s'assurer qu'une sélection qui compterait plus de 11 cas positifs ne serait pas contrainte de reporter son match. Les différentes sélections ont par ailleurs jusqu'au 31 décembre au plus tard pour faire parvenir leur liste de 30 joueurs.

Une décision qui devrait réjouir certains sélectionneurs qui ont du mal souvent à composer leur effectif. Ce n'est pas le cas pour des fédérations qui verront un coût supplémentaire dans leurs dépenses pour la compétition. En effet, selon les dispositions arrêtées par la Confédération africaine de football, les joueurs supplémentaires sont à la charge de la Fédération concernée. Le Cocan prend en compte seulement les 23 joueurs. Il faut préciser ce quota de joueurs n'est pas imposé aux sélections, apprend-on.